

TELEGRAFO Y TELEFONO

MADRID

Los viajes del jefe del Directorio

Las corridas de ayer

En Madrid

Verificóse la novillada anunciada, lidiándose un novillo de Bueno y los restantes del ganadero portugués Ravello Queipo, para Pastoret, Rubito y Nacional Chico.

PRIMERO.—De Bueno. Pastoret muleta de lejos, y deja una estocada pesquera, oyendo pitos.

SEGUNDO.—De Ravello. Rubito lancea muy bien, y luego pasa de muleta con mucha valentía. Deja una buena estocada y descabella a pitos. (Ovación.)

TERCERO.—Nacional Chico lancea muy bien.

Prende un par de banderillas aceptable.

Cogida de Nacional

Con la muleta emplea Nacional Chico unos cuantos pases muy ceñidos y se tira con valentía, agarrando una estocada. La punta del estoque asoma por el brazuelo del animal.

Vuelve a la faena y al dar un pase se empitonada y derribado al suelo.

El diestro queda tendido en la arena y el toro le cornea, hasta que los individuos de la cuadrilla consiguen llevarlo.

El espada es conducido a la enfermería, donde los médicos le practican la primera cura, para lo cual hay necesidad de cloroformizarle.

La cogida produce gran emoción. La gente se dirige a la enfermería, deseosa de conocer el estado del herido.

Después de curado se fija en la puerta de la enfermería el parte facultativo.

Tiene Nacional Chico una herida en el pliegue glúteo mayor penetrante, al nivel de la escrotadura sacrococcílea mayor, que llega hasta la pequeña pelvis.

Otra en el trayecto descendente, que se extiende por el peritoneo.

Otra en dirección externa, que atraviesa el glúteo mayor.

Pronóstico grave.

Seguía la lidia y Pastoret remató a tres de una estocada atravesada.

CUARTO.—La faena de Pastoret fué de alivio para una estocada baja.

QUINTO.—Rubito continuó dando la sensación de valentía. Muleteó ceñido, y entrando recto agarró una estocada, de la que rodó la res.

SEXTO.—Pastoret estuvo bien con la muleta, dejando una estocada, que bastó.—*Mencheta.*

En Barcelona

En la Monumental.

Seis novillos de Conradi, para Morenito de Zaragoza, Bombita IV y Roldán.

La entrada, buena.

PRIMERO.—Regular de tipo y de cuerua. Se le aplauden unas verónicas bonitas a Morenito. El diestro coge los palos y deja uno; después pone tres al cuarto bien; finalmente otro par de dentro a fuera, bueno.

Con la muleta hace una gran faena, parada, cerca y adornada. Agarra media superior de verdad. (Ovación, petición de oreja y vuelta al ruedo, todo muy merecido.)

SEGUNDO.—Mayor que el anterior y corto de pías. Bombita tora por verónicas y faros, bien. Deja un buen par, otro y finalmente, medio. Con la franja, está cerca y tranquilo. Se tira bien, y le resulta la estocada, baja por cuyo motivo el diestro saca el estoque sin saltarlo. Cae el toro y el diestro eye palmos.

TERCERO.—Un novillo decaído de pitones. Roldán lancea y hace su quite, demostrando que está verde. Coge los palos y deja uno; repite con otro, y cae. Mete Morenito el capote y colea luego.

Dos peones, de cuyo nombre no quiero acordarme, parecen horrorosamente.

Roldán da un pase con la izquierda y se le echa el toro encima. Sigue con la derecha, demostrando una gran torpeza. Con el estoque tiene la suerte de agarrar media en los agujas, que mata. (Palmos.)

CUARTO.—De buen tipo y corto de defensas. Lancea Morenito, bien. (Palmos.) Ofrece palos a sus compañeros, saliendo Roldán por de frente, que deja un palito, mal; Bombita, un par abierto, y Morenito, otro regular. El de Zaragoza empieza con la izquierda y sigue con la derecha, bastante bien. Dos pinchazos y media delantera, acaban con el bicho.

QUINTO.—Otro novillo decaído de pitones. El respetable protesta y con razón, porque el bicho no tiene poder alguno. Bien parado por Blanquito y Beldita, le da Bombita unos pases con toda tranquilidad, y media en todo lo alto, que basta. Durante toda la lidia, el público protestó por la poca respetabilidad del bicho. Bombita, después de la muerte del toro, molestado por la actitud del público, deja en los medios el estoque y la muleta, como despidiéndose, y le da la mano a Roldán, que le da matar el toro siguientes.

SEXTO.—Regular de tipo y de defensas. Bombita tora como peón y no alterna en quites. El público sigue protestando porque el toro resentido de los cuatro remos cae al suelo y no hay manera de levantarlo. Por fin se levanta. Regularmente banderilleado, Roldán muletea brevemente y le da media estocada buena, que basta.

En La Línea

Exito de Martínez

Con un lleno completo se lidiaron reses de los hermanos Gallardo, que fueron bravas.

Cañero, que rejoneó y mató dos; el niño de modo magistral, siendo constantemente ovacionado.

Luego alternaron Pepe Belmonte y nuestro paisano Manolo Martínez.

Belmonte toró superiormente al primero y con la muleta hizo una superior faena, estando bien matado.

Le fué concedida la oreja.

En su segundo estuvo regular.

Manolo Martínez enloqueció al público toreando por verónicas y en quites monstruosos y temerarios.

Con la muleta (Martínez realizó) una faena enorme que fué aclamada, coronándola con un volapié grandioso, y en premio a tan clamoroso éxito, le fueron concedidas las dos orejas y el rabo.

En su segundo, se portó superiormente, y también le fué concedida una oreja.

El público lo sacó de la plaza en hombros, y así lo llevó hasta la fonda.

Los hermanos Ramón y Juan Gallardo se han llevado a Manolo Martínez a su finca de Los Barrios para que torée los machos y hembras de su ganadería, hasta el día 3, en que alternará Martínez en Huelva.

En Albacete

Los novillos de Chicheri resultaron buenos.

Lapizera, Charlot y don José estuvieron muy cómicos y oportunos, siendo muy aplaudidos.

En Alicante

Los toros de Cabañada, regulares. Martín Agüero dió la nota de valentía.

Obtuvo en su primero la oreja y una ovación.

En su segundo estuvo bien.

La Torre alcanzó la oreja en su segundo.

El mejicano Espinosa estuvo desgraciado.

En El Escorial

Méndez y Paradás actuaron en corrida de prueba.

Méndez estuvo bien en sus dos toros.

Paradás no consiguió lucirse.—*Mencheta.*

28, 5'30.

La recaudación de ferrocarriles

La recaudación comparada de los ferrocarriles españoles es la siguiente:

Norte, desde 1.º enero al 10 de julio, se han recaudado 162.856.965 pesetas, lo que supone un aumento recaudatorio de 8.273.164 pesetas en relación con igual período del año anterior. Madrid, Zaragoza y Alicante: desde 1.º enero al 30 de junio, aumenta en 7.807.962 pesetas, con una recaudación total de 139.212.110 pesetas. Andaluces: desde 1.º enero al 10 de julio, aumenta en 2.984.609 pesetas su recaudación, que en este período es de 30.135.998 pesetas. Madrid, Cáceres y Portugal, con una recaudación de 6.526.934 pesetas, obtiene desde 1.º de enero al 10 de julio un aumento de 229.889 pesetas, y la Compañía del Oeste, en el mismo período, con la recaudación de pesetas 4.361.439, un alza de 381.229 pesetas.

La "Gaceta"

Inserta las siguientes disposiciones:

Real orden amortizando la vacante producida por el pase a la reser-

Disposiciones de Guerra

El diario oficial inscribe las siguientes:

Cese del delegado gubernativo de Alcoy, coronel don E. Llobregat.

Nombramiento del teniente coronel don José Gándia para sustituirle.

Cese en el cargo de ayudante de campo del general Maldonado del comandante don Francisco Ibáñez, y nombramiento del idem don José Cuesta para sustituirle.—*Mencheta.*

PROVINCIAS

Asesinato

La Carolina.—En la calle de Jovellanos, 13, Sebastián Villar, de 42 años, casado, de Cuevas de Vera, se presentó solicitando continuar las relaciones con Ana María Ibáñez.

Ante la negativa de ésta, la mató a puñaladas.

Se interpusieron varios vecinos y parientes de la víctima y el criminal infirió puñaladas graves a María del Carme Rodríguez, a Elisa Rodríguez y a Encarnación Saba, ésta de 80 años.

El agresor intentó después suicidarse, injuriándose heridas leves.

Fuó detenido y las autoridades practican diligencias.

Accidentes de automóvil

Tolant.—En la carretera de Mazarrón, un automóvil, propiedad del accidentalizado propietario don Angel Cayuela, ocupado por un hijo de éste y otros jóvenes de distinguidas familias, al intentar un viraje dió una vuelta de campana, resultando heridos, aunque no de gravedad, todos sus ocupantes.

En el campamento de los Exploradores de España, un automóvil que conducía la Colonia Escolar de niñas de Cartagena, perdió el freno.

La pericia del chófer evitó una verdadera catástrofe, resultando todas las niñas ilesas.

También en España un automóvil, propiedad del expatriado señor Maestre Zapata, chocó contra una cancheta.

El automóvil resultó destruido.

El señor Maestre únicamente con algunas contusiones de carácter leve.

Aniversario

Tenerife.—Se ha conmemorado como en años anteriores, el aniversario de la defensa de Tenerife contra la escuadra de Nelson.

Hubo la procesión cívica acostumbrada.

El Alcalde llevaba el pendón de la ciudad, que fué depositado en la iglesia de la Concepción, donde vienen conservándose los trofeos de aquel hecho.

Rindieron honores una batería de Artillería con banderas y estandartes y una sección de Caballería.

Accidente de aviación

Granada.—Un aeroplano de la Compañía Latécoere, que procedente de Málaga, se dirigía a Toulouse, aterrizó violentamente en la playa.

Los pasajeros Aristides Caillet y el Príncipe Murat resultaron heridos de pronóstico reservado, y el piloto, Ragelanes, sufrió la fractura de la tibia derecha.

Banda de ladrones

Córdoba.—Ante cuando no se ha hecho pública, se sabe que la Policía ha realizado la detención de tres sujetos, autores de robos de joyerías, cometidos en distintas provincias, y que por varios indicios parece que son también del cometido aquí en la madrugada del día 22 en una joyería de la calle de los Reyes Católicos.

La Policía especial que vigilaba la llegada de viajeros sospechosos de diferentes capitales reclamó la presencia de los detenidos para comprobar su complicidad.

Estos individuos forman parte, por lo visto, de una peligrosa banda de ladrones de joyerías, cuya acción se extiende a gran parte de España.

Fuga de presos

Málaga.—De la cárcel de Alora se fugaron tres presos, uno de ellos muy peligroso.

La Guardia civil salió en persecución, ocupando una motocicleta.

Al poco tiempo encontró a los fugitivos, que huyeron al observar la presencia de la Guardia civil. Esta hizo fuego contra los que huían y parece que uno de éstos resultó herido, a juzgar por los varios regueros de sangre que se vieron.

La Guardia civil consiguió la detención de uno de ellos.

El presidente del Directorio en Santiago

Santiago.—Llegó el general señor Primo de Rivera, con su séquito, siendo objeto de cariñosísimo recibimiento.

La función en la Catedral resultó solemnisima. Ofició de pontifical el Arzobispo.

Durante la procesión en conventual funcionó el botafumeiro.

Acompañaron al general Primo de Rivera, que representó al Rey, el Ayuntamiento, la Diputación, el Rector de la Universidad con los catedráticos, la Cámara de Comercio, la Cámara Agrícola, el Colegio de Abogados, el Capitán general con todos los jefes y oficiales francos de servicio, el Gobernador civil con los delegados gubernativos y las personalidades sobresalientes de la ciudad, asistiendo a la función el Obispo de Madrid y los caballeros santiaguistas, vizconde de San Alberto y conde de Torre Cela.

Al llegar la misa al ofertorio se adelantó el general Primo de Rivera al altar y postrándose ante el Prelado oficiante, dijo la invocación, con testando el Arzobispo en los términos ya conocidos.

Después de terminar la función se celebró la recepción en el palacio arzobispal, que resultó brillante y concurrencia.

A las dos de la tarde se celebró un banquete popular. Fué de 500 cubiertos. Asistieron los Prelados, generales y autoridades, que presidían la mesa con Primo de Rivera.

A la hora de los brindis, fué ofrecido el banquete con breves frases por el Alcalde, recordándole el general Primo de Rivera, agradeciendo el obsequio. Se excusó de hablar largo por estar dispuesto para el mitin de propaganda de la Unión Patriótica. Dijo que el acto de la mañana le emocionó por lo que representaba.

Recordó que en Medina citó las frases de Boadilla: "No florecis como mujeres lo que no supisteis defender como hombres", para recordar que en el Manifiesto de septiembre decía que era preciso defender con toda virilidad la vida de España; por eso, al venir a Santiago, que es Galicia y España, contando la asistencia del pueblo, que en todas partes le acompañó, hizo consagración de su vida ante el Apóstol, como lo hizo ante el Trono, ante el Ejército y ante el pueblo".

Termina alzando la copa por los gallegos trabajadores y leales y por las gallegas gentiles y bellas.

Antes de terminar el banquete pasó al local, donde los coros gallegos cantaron y bailaron típicas danzas del país.

En la plaza de Alfonso XII se celebró el mitin de la Unión Patriótica que presidió Primo de Rivera y demás generales. Asistió mucho público, especialmente agrarios, que concurren con sus banderas, ocupando puesto preferente.

En nombre de los agrarios gallegos habló Vázquez Enriquez, abogado, quien condenó la vieja política, diciendo que los tribunales estaban entregados a los que mandaban, de tal forma que nunca hallaban justicia.

El notario Sanmartín habló después, haciendo un ardiente llamamiento al pueblo para que se alistase en la Unión Patriótica a fin de salvar a España. Ahora a Joaquín Costa, asegurando que si viniese, sería el más fervoroso propagandista de la política del Directorio, encaminada a salvar la vida española. Requirió a Primo de Rivera para que declare que no dejará el poder hasta dejar segura su obra.

A Primo de Rivera se le aclamó al levantarse. Comenzó diciendo que regresa ahora de Africa, donde saludó a los generales e hizo justicia al heroísmo de los soldados que, generosos, dan su sangre por España. Manifestó que allí encontró un poco de caudisimo personificado en Kaid. Justificó que el Ejército realizase el acto de septiembre en vista de la desmoralización que se advertía en todas partes. Recuerda que en Tarragona, Valencia, Castellón y Málaga, ayer y hoy en Santiago de Galicia, la opinión le asiste y anima a que continúe su obra.

Recordó que en tres meses se hizo la reforma municipal, la ley de Reclutamiento, que no lograba salir hacia muchos años de las Cortes, y otras ventajas.

Refiriéndose a la cuestión foral, que siendo un problema desconocido para el Directorio, no quiso resolverlo sin estudiarlo por quienes lo dominan, pero que el Gobierno aspira a su resolución.

Añadió que el Directorio tiene en estudio varios proyectos, pero que el primero se relaciona con Africa, donde aspira a poder reducir los gastos, evitando posibles emboscadas, que constituyen una sangría para el pueblo.

Felicitó a los delegados gubernativos, merced a los cuales la vida municipal está desconocida. Rechazó el dictado de derechistas que se da por algunos al Directorio, precisamente por practicar la democracia.

Dice que el principal objeto de su viaje a Galicia fué hacer la ofrenda al Apóstol, pero también conocer a este pueblo trabajador que anhela la prosperidad de la Patria.

Terminó con un brillante párrafo

EXTRANJERO

Alrededor de la Conferencia de Londres

Las deliberaciones de la Conferencia interaliada

Londres.—La iniciativa de la delegación francesa pidiendo el aplazamiento hasta hoy de la sesión que debe celebrarse el primer Comité y la tercera plenaria de la Conferencia obedece al deseo de los negociadores franceses de llegar a un acuerdo contando con los esfuerzos de todos, para poder hoy aproximar los puntos de vista respectivos, permitiendo de este modo a los franceses discutir una solución general.

Un nuevo comité de juristas, en el cual figuran técnicos franceses, ingleses, belgas, italianos, americanos y japoneses estudiarán los dos párrafos del programa franco-británico relativo a la modificación eventual del plan Dawes.

Londres.—Macdonald designó a una delegación que fué a comunicar oficialmente al embajador de Alemania que podía informar a su Gobierno el pronto llamamiento a Londres de una delegación de aquel país, para cuyo objeto podía comenzar a propagarla.

Se espera que esta invitación facilitará el hallazgo de una fórmula de conciliación.

Nueva York.—Morgan ha embarcado para Europa a bordo del "Minnewaska". Ha insistido en que su viaje es de recreo.

Morgan ha negado que los banqueros norteamericanos quieran influir en la Conferencia de Londres, ni distar de los términos del empréstito alemán.

Sin embargo, ha dicho que los planes que salgan de la Conferencia de Londres, deben satisfacer a los norteamericanos, como base necesaria para el éxito del empréstito.

Washington.—Un alto funcionario de la Casa Blanca ha dicho que Coolidge confía en el éxito de la Conferencia de Londres, agregando que el fracaso de las negociaciones que ahora se llevan a cabo sería peor que las dificultades que actualmente amargan a Europa.

El presidente cree que las naciones interesadas harán mutuas concesiones con el fin de llegar a una inteligencia.

Londres.—El sentir dominante en los centros relacionados con la conferencia de Londres es de cautelosa confianza. Todos los delegados están determinados a lograr un acuerdo, y es bien claro que en los diferentes países se espera con ansiedad que la conferencia termine favorablemente.

Todas las delegaciones se muestran muy intranquilas por lo que podría ocurrir si fracasaran las negociaciones. La conferencia ha logrado muchas cosas. Las tareas técnicas están ya terminadas. Lo que queda ahora pendiente son las cuestiones políticas: la actitud de los banqueros frente al empréstito alemán, el problema de los ferrocarriles alemanes y la invitación que se ha de dirigir a Alemania para que acuda a la conferencia.

Esa invitación no puede enviarse hasta que se reúnan los delegados en sesión plenaria el próximo lunes.

Los delegados alemanes no podrán llegar hasta el jueves próximo, de manera que la conferencia ha de durar forzosamente quince días. Créese que Alemania tendría que publicar el próximo día 15 de agosto las leyes necesarias para la ejecución del informe Dawes. Las condiciones económicas del Ruhr deben ser restauradas de la misma manera que se hallaban antes de la ocupación franco-belga, el 15 de octubre próximo.

Londres.—El señor Herriot ha declarado que, por ahora, no regresará a París, pues cree que su presencia es necesaria en Londres para activar los trabajos de la conferencia y defender los puntos de vista franceses.

Herriot ha dicho que espera que las Cámaras querrán aplazar sus sesiones para que él pueda hacer una exposición completa del resultado de los trabajos de la Conferencia.

Lo del Brasil

Buenos Aires.—El comunicado de la legación brasileña dice que comienzan los combates en Sao Paulo.

Los federales han llevado muy adelante sus líneas, apoderándose de un centenar de prisioneros, que casi todos extranjeros. En Curitiba han apoderado de un aeroplano perteneciente a los rebeldes.

Los federales han ocupado Curitiba, haciendo cincuenta prisioneros.

Según noticias llegadas a la frontera, los federales no logran avanzar. Por el contrario, los rebeldes extienden sus líneas al norte de Sao Paulo, tomando varios pueblos, entre otros el descontento caudillo entre las federales.

Los aeroplanos federales han arrojado sobre Sao Paulo gran número de proclamas, aconsejando a los habitantes que desojen la ciudad, para evitar inútil derramamiento de sangre, pues va a comenzar un gobierno.

Dicen los refugiados llegados a Rio Janeiro que el presidente Vargas tiene dispuestos los buques para huir en el caso de que los rebeldes se impongan, o curra un levantamiento en Rio Janeiro.

Intento de robo

Londres.—Unos ladrones interrumpieron la pasada noche apoderándose del testamento de Shakespeare con intención, sin duda, de venderlo por una suma fabulosa en los Estados Unidos.

Cuando los ladrones se disponían a forzar la puerta del archivo, fueron sorprendidos por un agente de Policía, el cual les dió el alto.

Los ladrones consiguieron escapar merced a la oscuridad de la noche.

Se hacen activas gestiones para encontrar la pista de los ladrones que se suponen relacionados con importante banda de Nueva York.

El pacto de garantía

París.—En la reunión integrada por los jefes de Estado Mayor, misiones de Guerra y de la Marina y de la del Consejo de Defensa nacional, a la cual asistía el general Mangin, en representación del general Foch, encargada de contar a la Sociedad de las Naciones respecto de las probabilidades de complot de un pacto de garantía, por una medida se acordó emitir un informe favorable.

En su consecuencia, Francia, tratadamente a Inglaterra, envía a la Sociedad de las Naciones una propuesta favorable.

La gran revista naval de Spithead

Londres.—Por segunda vez en el advenimiento de Jorge V al poder se ha realizado la gran revista naval en Spithead.

193 buques de la escuadra del lantico se han desplegado en líneas, desfilando ante el Rey.

Han asistido a la revista el príncipe de Gales, el duque Connaught, los miembros de la familia real, los ministros y numerosas personalidades políticas y militares.

Han asistido también a la revista todos los delegados extranjeros a la Conferencia interaliada.

El señor Herriot, junto con donald y otros miembros del gobierno inglés, ha asistido a la revista a bordo de un yate del almirante.

Dijo que el Directorio se ocuparía de los asuntos de enseñanza con interés

Tomó nota de las palabras formuladas.

Luego fueron obsequiados con lunch.

Primo de Rivera marchó al hotel donde se aloja el regimiento de Zaragoza. Visitó todas las escuelas, deteniéndose en el extranjero, para conversar con los jefes y oficiales de cuestiones de enseñanza. Salió complacido de la visita, elogiando el estado en que se encuentra el regimiento.

dedicado a las banderas de los Sindicatos agrícolas

En la Universidad se celebró una brillante recepción en honor de Primo de Rivera y Martínez Anido.

El Rector le saludó en nombre del claustro, pidiendo para los catedráticos mejoras económicas, ya que adviértese que cada vez escasean más quienes se dedican a las enseñanzas.

También recabó la aprobación del ferrocarril de Orense a Zamora, que beneficiaría a toda Galicia.

Le contestó el presidente, agradeciendo los saludos.

Visita el general otras poblaciones

Cornués.—A las seis de la mañana salió el general Primo de Rivera de esta capital en dirección de Pontevedra.

Vilagarcía.—Llegó el marqués de Estella con su séquito a las nueve de la mañana en automóviles, siendo recibido por las autoridades y numeroso público.

El pueblo aclamó al señor Primo de Rivera. Cadas de Reyes.—El marqués de Estella fué objeto de un brillante recibimiento.

En la entrada de la población había sido levantado un arco de triunfo con sencilla dedicatoria. Pontevedra.—Llegó el general a las dos de la madrugada, siendo recibido por inmenso gentío.

Concurrieron a la entrada del pueblo las autoridades, Diputación, Ayuntamiento y representantes de entidades y corporaciones. El Alcalde, general Leone, dió la bienvenida al presidente del Directorio en frases cariñosas y expresivas.

El marqués agradeció el recibimiento. En la Diputación se le ofreció un banquete, pronunciándose entusiastas brindis.

Más tarde recibió la visita de comisiones agrarias, que le pidieron la resolución del problema de los foros. A las cuatro de la tarde continuó el marqués su viaje.

Vigo.—Circuló la noticia de que entre Villagarcía y Gamba, el auto móvil de una de las autoridades del séquito del marqués de Estella había arrollado a una mujer, matándola.

La noticia quedó luego confirmada. El sacerdote don Miguel Sober, que iba en dicho auto, dió la Extremaunción a la pobre mujer.

resadas en que se reproducen las antiguas luchas de banderías. En el muelle de Vigo había 40 vapores pesqueros, que al aparecer el marqués de Estella hicieron sonar sus bocinas.

Al mismo tiempo todas las iglesias hicieron sonar sus campanas, restando un momento de verdadera belleza. El presidente quedó admirado ante tan hermoso espectáculo.

Embarcó a bordo del vaporito "María Luisa", donde fué obsequiado con un lunch durante el trayecto. Al salir para realizar este paseo marítimo, fué escoltado por los vapores, que no cesaban de sonar sus bocinas.

El vapor "Avan", de la Mala Real Inglesa, que fondeaba en el puerto, presenció tan pintoresco espectáculo. A las ocho de la tarde desembarcó del vapor "María Luisa", siendo recibido por el Obispo de Madrid-Alcalá, que es hijo de Vigo, Gobernador, Alcalde y demás autoridades.

En el puerto revisó los somatanes locales, en número de 10.000, y al regimiento de Murcia, que le tributó honores. Luego se celebró recepción en el Ayuntamiento.

Un sábdito italiano le expresó su admiración, y el presidente le recordó su reciente viaje a Italia. Después asistió al banquete con que le obsequiaba la Federación Patronal y asociaciones pesqueras.

A las nueve de la noche se retiró a descansar. Esta mañana ha recibido la visita de numerosas comisiones.—Mencheta.

El marqués de Estella contestó al Alcalde manifestándole que el Directorio estudia atentamente el problema de los foros, con objeto de armonizar toda clase de intereses, y sin hacer caso de los informes que suministran muchas personas inte-

El marqués de Estella contestó al Alcalde manifestándole que el Directorio estudia atentamente el problema de los foros, con objeto de armonizar toda clase de intereses, y sin hacer caso de los informes que suministran muchas personas inte-

ayudado por alto óptimo; otro natural con la izquierda; varios de pecho, éstos superiores. Dió un buen pinchazo, saliendo en ganchado, media buena, y después un estocazo super.

Hubo ovación, vuelta y la oreja, primera de esta Feria. En el quinto los lances de capa fueron vistosos y realizó dos quites, uno bueno, otro superior. Balderillo, poniendo tres pares al cambio, estupendos de emoción, que fueron ovacionados largamente.

Dió el primer pase con las dos rodillas en tierra, y después los hubieron de todas marcas, acabando al tercio de dos pinchazos y una estocada. Se repitieron las ovaciones y constituyó la tarde para Márquez una tarde de éxito.

Rosario Olmos tuvo la desgracia de que le tocase el lote de los dos más mansos. Entre esto y descompuerto por la hostilidad del público, que no le ha perdonado nada desde el primer día, no he de reseñar la actuación del torero valenciano, que no fué tampoco ayer nada lucida.

Las faenas con la muleta fueron de alivio y para acabar pronto, y con la espada no tuvo tampoco gran suerte. En quites se le aplaudieron dos. Y esperamos que lo de esta Feria tenga una revancha tan grande como las condiciones de Olmos hacen esperar.

La charlotada de anoche Se celebró anoche la segunda charlotada de las anunciadas y se desfiló el espectáculo sobre el mismo patrón ya conocido, riendo las mujeres y chicos los trucos de la cuadrilla bufa.

Rogelio Rodríguez y Miguel Díaz de la Rosa completaron cartel, actuando en dos becerros. La cuarta de Feria Sánchez Mejías, Algabeno y Villalta.—Seis toros de doña Carmen de Federación

También estos toros causaron gran ilusión a los aficionados cuando la desecionada, por su espléndida presentación, y si los hechos responden a ella, se dará una buena corrida. El cartel aparece variado; los nombres de Algabeno y Villalta son nuevos esta Feria.

A Villalta se le espera con cierta expectación. Su actuación en la corrida de la Prensa no fué bastante para juzgarlo en definitiva. Como torero de prensa, vamos, de cierta clase de prensa, lo es, pues se agranda sus faenas, y a contar de la oreja de oro en Madrid, los telegramas nos cuentan y no acaban. Que no sea todo postimeria es menester.

El toro agotadísimo, hecho un mármol. Entra bien y larga una estocada hasta el puño, que mata rápida. (Ovación, vuelta al ruedo, petición de oreja y salida a los meidos.) MIENTRERO Negro, con ornamenta desbarroada.

Villalta da unos lances movidos, que no motivan entusiasmo. Delantales Algabeno en un quite; es aplaudido el presidente por dormirse en la suerte, y con cuatro varas en el registro, pasamos a banderillas, que prenden los de turno, muy señores míos y desconocidos más también.

Villalta dos pases ayudados, y el toro se, tirando en levantarse; sigue sin confiarse gran cosa, y entrando rápido, deja una estocada delantera y trasversada. Pasamos un ratito para preparar el descabello, y al cuarto intento, acertamos. Silencio en las masas. MONTIBRIELLO Cardeno oscuro.

Palmas a Algabeno en los lances de capa. Igual en un quite. Los de tanda se apunten cuatro varas. Los del rehilete prenden dos cincuenta. Muleta Algabeno valiente y eficaz. Un pinchazo, entrando recto; una estocada muy bien puesta, un intento y al desfile.

TONICO ALAMARES En la Casa de la Ciudad Pagos En la Depositaria municipal ha quedado abierto el pago de un trimestre por alquileres a los propietarios de locales destinados a escuelas.

SERPENTINAS Grandes existencias DESFILIS HERMANOS, 8, en C. Alfredo Calderón, 10 (junto a Teléfonos Interurbanos) NOTICIAS El barómetro ha bajado unos milímetros, quedando la presión a 759, pero el tiempo se mantiene espléndido.

La temperatura ha sido de 22° en la madrugada; 26° a las ocho de la mañana, y 28° a la sombra y 30° al sol, a la una de la tarde. El calor se ha dejado sentir, a pesar de la fresca brisa que ha sopado del Este.

El Gobernador civil carecía hoy de noticias para los periódicos. Mostrábase satisfecho por el celo desplegado por la Policía valenciana para descubrir a los autores del robo de la "Joyería Francesa" de Granada, así como también por haber sido recuperadas casi todas las alhajas robadas.

"LAS ARENAS".—Baño de piscina con entrada, durante todo el día (excepto las primeras horas de la mañana y tarde), 1'60. Abono de nueve baños, 12 pesetas. El doctor don Félix Bilbao, Obispo preacozado auxiliar de Tortosa, ha sido hoy visitado, entre otras distinguidas personalidades, por los canónigos arcipreste y doctoral de aquella diócesis.

Tintorería Soto-Mes de vacaciones. Importantes rebajas de precios en el teñido y limpiado de ropas durante el Mes de agosto. Unica y exclusivamente durante este mes EN 1.º DE SEPTIEMBRE REGIRA LA TARIFA ORDINARIA.

Un medicamento que supera a las esperanzas concebidas por los enfermos del estómago e intestinos, aunque tengan sus males treinta años de antigüedad, y que se excele en satisfacer sus promesas, es de un positivo valor curativo. Reune estas condiciones el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos.

Esta noche, en el rápido de Madrid, saldrá el señor Arzobispo, acompañado de sus familiares. El doctor Melo (permanecerá unos días en la corte para despachar algunos asuntos particulares, y después se trasladará al punto que ha elegido para pasar el resto del verano.

AUTOPIANOS Agencia exclusiva para España de los Autopianos con funcionamiento a D.I.A.F.R.A.G.M.A. (sin fuelle-ctos). Demostración práctica. G. Nogués, Pintor Sorolla, 20, bajo.

Nada mejor para la peor tos que las Pastillas Pectorales del doctor Greus. Cines Pathe-Baby MANERO, Plaza Porchets, 14.

Esta mañana se ha reunido el tribunal que juzgó los ejercicios de oposición a la canonjía vacante en nuestra Metropolitana, y después de "equilibrar los méritos de los opositores, ha formulado la terna en esta forma: Don Gaspar Archet Ayellán, canónigo doctoral de Orihuela; don don Vicente Sierra Sales, catedrático de este Seminario y profesor de Religión del Colegio de Jesús María y don Vicente Garrido Pastor, director del Colegio del Beato Juan de Ribera.

Firmada el acta, ha sido entregada al señor Arzobispo, que hoy mismo, y por conducto del ministerio de Gracia y Justicia, la ha elevado a la Corona, a la que corresponde hacer el nombramiento.

"LAS ARENAS".—Baño de piscina con entrada, de siete a nueve y media mañana y de dos y media a cuatro tarde, 1'25 pesetas. Abono de nueve baños, 9'50 pesetas. PIKMENTINE. Tinte para el caballo. Belleza, naturalidad, duración mínima, seis meses. Venta en farmacias y droguerías. Al por mayor, Cuarte, 51, laboratorio.

Para cuantos tengan necesidad de acudir a restaurantes durante la actual temporada de verano, por estar ausentes sus familias, recomendamos el acreditado Hotel-restaurant de Oriente, San Vicente, 84, que ha esleccido abonos especiales de diez cubiertos a 35 pesetas, y de treinta cubiertos por 100 pesetas.

La antigüedad y crédito del establecimiento son garantía de la mejora b'e del servicio que ofrece a sus favorecedores. HIDROLITINES Dr. GRAU Incomparable agua de mesa. A todo comprador de tres cajas se le regala un lindo vaso de cristal.

Relojeria MANUEL ARMENGOD PLAZA CAJEROS, 10 GRAN SURTIDO en relojería de todas clases y marcas. LONGINES a precios reducidos. INMENSO SURTIDO en bisutería, pendientes, pulseras, imperdibles, collares, etc., etc.

VINOS Y COGNACS MARQUES del MERITO de Jerez. Agente: D. Ramón Casanova Boix, Ruzafa, 72.—Teléfono 776. FABRICA GALLETAS "CASTELLÓ" Calle Játiva, 4. BIZCOCHOS. Teléfono 1.412.

Fotografía ARA Pi y Margall, 36 (frente Teatro Ruzafa). Durante los días de FERIA, y para poder atender mejor al público, se reatrará de día y de noche. Unica galería de luz natural, con jardines, fuentes, etc., y con entrada de carruajes a la misma.

Las Arenas Hoy, a las once noche. ACONTECIMIENTO DE ARTE Teatro de la Naturaleza - Escenario en el mar MARINA (Opera)

A comer bien y barato GRAN HOTEL-RESTAURANT de ORIENTE San Vicente, 84. TEMPORADA DE VERANO Abono de 10 cubiertos. 35 ptas. Id. de 30 " 100 " Fijarse bien :: SAN VICENTE, 84

Se desea adquirir para la Cooperativa Artesana, Avenida de los Aliados, 53, el Diccionario Espasa. Los señores que deseen hacer ofertas de venta, pueden pasar aviso al conserje de la Cooperativa o a cualquiera de las sucursales de la Tintorería Soto.

Papel "Abadio" EL MEJOR DEL MUNDO PARA FUMAR 15 céntimos librito. La Vallesa de Mandor Vinos finos de mesa del Excmo. señor conde de Montornés

El Hospital de Niños Gómez Ferrer y los ALMACENES «Palacio y Compañía» Nuestros distinguidos amigos los señores Palacio y Compañía, propietarios de los acreditados Almacenes de Bordados Suizos, cuecajes y géneros de punto, situados en la calle de Pi y Margall, número 70 (junto a la Granvía), han tenido una idea que les honra y enaltece.

PELOS Y VELLO DESAPARECEN RADICALMENTE SIN DEPILATORIO. Es posible, gracias al AGUA DIXOR "ESTUCHE AZUL" suprimir por completo toda clase de pelos y vello sin necesidad de depilación. Los grandes centros de Medicina (Monitur Médica, Journal de Medicina, etc.), han dedicado grandes elogios al AGUA DIXOR "ESTUCHE AZUL", que permite la curación de la Hipertricosis (pelos superfluos). Esta preparación científica es de una inocuidad absoluta.—Molando con AGUA DIXOR "ESTUCHE AZUL" las partes velludas se absorbe la savia capilar y a los pocos minutos el vello habrá desaparecido para siempre y la piel aparecerá de una blancura esplendorosa.

SUCESOS

El suicidio de hoy

Esta mañana ha sido avisado el juzgado de guardia de que en el Manicomio Provincial se había suicidado un alienado.

Al tener conocimiento de ello la autoridad judicial se ha personado en el lugar del hecho comprobando que a las cinco y media el demente José Noverges Riera, de 44 años de edad, casado, natural de Lombay, que ocupaba el camastro número 27, de la enfermería de agitados, y que ingresó en dicho establecimiento el día 23 de junio último, se había ahorcado, utilizando una cinta que ató a los hierros de una reja del departamento en que estaba recluido.

El desgraciado Noverges, para realizar su propósito, con los dientes quitó los tornillos que tenía la cinta que ataba sus muñecas, la cual utilizó para tal fin.

Hurtos

A José Bolmar te sustrajeron ayer en el tren la cartera con 875 pesetas y documentos de interés.

También al repartidor de periódicos Celestino Zorrilla Menero, habiéndose ante un vendedor ambulante en los Solares de San Francisco,

le hurtaron el reloj y cadena, valorados ambos objetos en 34 pesetas.

El vecino de Urea (Almería), Juan Sánchez Parra, ha denunciado al juzgado que al retirarse anoche a su hospedaje, que es la casa de viajeros El Norte, sita en la calle de Bailén, metió bajo de la almohada el chaleco, en el cual, y en uno de los bolsillos, tenía la cartera con 800 francos; al levantarse esta mañana, se ha encontrado que la cartera y su contenido había volado.

Junto con el perjudicado dormían otros forasteros, que manifestaron ignorar la desaparición de lo sustraído.

A requerimiento de don Nicolás Pérez Avellaneda, domiciliado en Barcelona, fué detenido por los guardias municipales, anoche, el joven de 17 años, Leandro Colomina Andriet, albanil, el cual, y estando de huéspedes en casa del denunciante, le sustrajo alhajas valoradas en 2.200 pesetas.

El citado joven ha confesado su delito, añadiendo que el importe de lo sustraído lo gastó y que no le que daba nada.

Imprudencia

Ayer tarde se hallaba la joven de 16 años, Carmen Pardo Lázaro, habitante en las Villas de Pontons, nú-

mero 1, hablando con su novio a la puerta del corral, cuando le dió la idea de entrar en la casa.

En este momento, un hermano de ella, llamado José María, de 15 años, que se encontraba limpiando una escometa de su padre, apretó el gatillo de ésta, con tan mala fortuna, que recibió la muchacha toda la carga.

A los gritos de Carmen acudieron su padre y su novio, conduciéndola al Hospital, donde se le apreciaron múltiples heridas contusas en la parte lateral izquierda de la cara, región supra-clavicular y hombro del mismo lado, y en el globo ocular izquierdo, de pronóstico reservado.

Atropello

En la calle del Hospital fué atropellado ayer por un auto de alquiler conducido por un chófer apodado Pasta, el niño de 7 años, Angel Taberner Castelló, domiciliado en la calle de Vera, 1, segundo.

Conducido al Hospital, fué curado de contusiones y escoriaciones en el muslo izquierdo y en la articulación coxo-femoral del indicado lado. Pronóstico reservado.

Desgracia

Clavando clavos en la pared, José Clavando Ríos, de 20 años, habitante en la plaza de la Encarnación, número 3, segundo, tuvo la desgracia

al pretender cortar uno de aquéllos con unas tenazas, de que saltase un trozo incrustándosele en el ojo izquierdo.

Fué asistido en el Hospital.

Sensible desgracia

Al intentar subir en marcha en el tren de mercancías número 1.628, en la estación de Montesa, fué arrollado y quedó muerto en el acto, el vecino de dicha localidad y empleado de la Compañía del Norte, Ricardo Vía Peralas, de 19 años, quien en unión de otros operarios de la brigada de Via y Obras, se dirigía a trabajar al kilómetro 34, enclavado en término de Mogente.

El juzgado incoó las correspondientes diligencias.

Incendio

En la casa número 47 de la calle del Dos de Mayo, de Outeñente, propiedad de Vicente Montes Morales, se declaró un incendio.

Después de dos horas y media de incansables trabajos, realizados por el vecindario y la benemerita, se consiguió dominar el voraz elemento, quemándose gran cantidad de paja, alfalfa, cestas de mimbre y sacos usados.

El valor de lo siniestrado se calcula en unas 5.000 pesetas y de las averiguaciones practicadas, se deduce que el hecho fué casual y origi-

nado por un circuito de la luz eléctrica.

Detención de un demente

Por la Guardia civil del puesto de Jerea fué detenido en la calle de Ramón y Cajal de la expresada población el vecino de la misma, Manuel Bou Sanchis, de 22 años, soltero y de oficio carpintero, el cual se fué del Manicomio provincial, donde se hallaba recluido.

Dicho alienado fué puesto a disposición del Alcalde de la mencionada localidad.

Hallazgo de un ahogado

Según comunica la Guardia civil del puesto de Chella, el 21 del actual desapareció de su domicilio el vecino de Anna, José Aparicio Sancho, de 34 años, soltero.

La benemerita realizó pesquisas para averiguar el paradero del citado Aparicio, resultando de aquéllas la aparición del expresado individuo en el gorgo denominado "Catalán", del mencionado término, flotando sobre las aguas.

Se supone que al pretender pasar por dicho gorgo se cayó, pereciendo ahogado.

Esos autos!

En el dispensario del Puerto fueron asistidos Vicente Donate Jimeno, de 3 años, domiciliado en la calle de Escalante, 23, bajo, y José

Villar Navarro, de 52, casado, habitante en la calle de la Conserva, 16, que a consecuencia de haber sido atropellados por autobuses del servicio de viajeros del Grao, presenta una hemorragia por el oído derecho, erosiones en el antebrazo izquierdo, escoriaciones en el codo y conmoción cerebral, el primero, a quien se le calificó su estado de pronóstico reservado, y de leve el segundo.

De ambos hechos se dió la oportuna cuenta al juzgado, que incoó diligencias.

TRIBUNALES

De la propiedad ajena

Todos los juicios señalados hoy en la Audiencia se referían a delitos contra la propiedad.

En el primero han comparecido Salvador Ferrando Hermano, Antonio Calduch Orts, Salvador Sanz Alcocer y Consuelo Ibrú Expert, acusados de asaltar en febrero de 1921 varias casas y corrales de Carlet, llevándose cuanto de valor encontraron y unas gallinitas para celebrar el éxito de sus hazañas.

Los tres últimos han quedado en libertad por hallarse comprendidos en la última amnistía, y solamente el fiscal don José García Torres ha mantenido la acusación contra el Fe-

rrando, que ha sido defendido por don Enrique Ochando.

Los abogados de los indultados eran don Francisco de A. Testor y don José Payá Espinós. Luego han desfilado Adelino Martínez Duarte y Miguel Murillo Quinto, por un hurto de poca categoría. Sus defensores han sido don Fernando Part y don José Bosch.

RELIGIOSAS

SANTOS DE MAÑANA.—Santa Marta, virgen; Santas Serafina y Beatriz y San Félix y San Próspero, mártires. Misa y oficio de Santa Marta, con rito semidoble y color blanco, y conmemoración de la octava.

CUARENTA HORAS.—Continúan en San José y Santa Teresa. Se descubre a las siete de la mañana y se reserva a las ocho y media de la tarde.

ADORACION NOCTURNA.—Tirno de Santa Bárbara.

CORTE DE MARIA.—Nuestra Señora de la Misericordia, en su iglesia.

Cultos para mañana: En la Compañía, a las seis y media misa y ejercicio del mes de San Ignacio, y a las siete la novena a Nuestra Señora de la Misericordia, en su iglesia.

GRANDE CHARTREUSE

TARRAGONA

Licores y elixir preparados por los Padres Cartujos.

Agentes para España FORTUNY Hnos. Barcelona Hospital-32

La ciencia dice: ¡Es la mejor! y...

Las madres, que han usado otras preparaciones, aprecian la diferencia por sus maravillosos efectos. A las primeras cucharadas sosiega al niño, facilitándole, en todos los casos, el babeo y dentición difícil; quita el vómito, dolores de vientre, inflamación y toda clase de diarrea. Sin ninguna molestia y con el uso de la

“DENTINA-CAÑIZARES”

les brotan rápidamente fuertes y sanas dentaduras. Ninguna como ella, y con una sola caja cura los trastornos de la dentición, cambiando el estado general de los niños y transformándoles de pálidos, demacrados y ojerosos, en rosados, alegres y robustos. Pídala hoy mismo en cualquier Farmacia o Droguería.



Después de tomar la Dentina Cañizares



Caja-estuche, 1'25 ptas.

Chinches

Un franco patentado de AKANTROL los extraña para siempre. Premiado en todas las Exposiciones de Higiene y reconocido como el mejor antichinche del mundo.

Prospectos y venta: S. A. García, Moratin, 27.—E. Gorostegui, plaza del Mercado, 72, droguerías

PÉRDIDA

Se ruega a quien se haya encontrado una pulsera de oro, con una medalla del mismo metal, que se entregó el día del actual, desde la calle de Luis Morote a la plaza de Toros, presente en dicha calle, núm. 21, 2ª izquierda, y se le gratificará.

A LOS CALYOS Ricart, po'quero de París, especialista en la construcción de PELUCAS, biselados para caballero lo más perfecto no se conoce que lleven postizos. Feliscurra García, plaza de Cervera, 8.

Urge venta

de una planta baja en la calle Jerusalén, con todos los utensilios para tienda de comestibles. Informará el corredor José María Bernal, Maldonado, 5, entresuelo. Despacho de 9 a 12.

Se alquilan

varias casas situadas en Torrelacastina del Chorro y carretera del Vedat, casas muy espaciosas, con puestas de cinco dormitorios y baño de agua caliente; precios, 1'95 y 2'25 pesetas diarias. Razón, Bolsería, 4, Loretá.

Practicante

Inyecciones, ventosas, masajes, corrientes eléctricas, lavados y curas de la vagina y matriz, moles secretas y toda clase de curas de Cirugía (prescripción médica). De 12 a 2 y 4 a 8 pesetas, y de 8 a 7, dos pesetas. Gran día de baños, los días de los jueves y domingos. Servicio a domicilio, baratasimo, por Daniel Navarro, Arzobispo Mayoral, 22, primero.

LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

se vende en los siguientes puntos: En Madrid. Puesto de periódicos de la calle Mayor, junto a la Puerta del Sol. Kiosco de la calle Alcalá, frente a café de Fornos. En Barcelona. Kiosco Solana, frente del Centro frente a la plaza Real. En Sevilla. En la Administración de "El Noticiero Sevillano". En Albacete. Kiosco de Mirido Moreno, Paseo de Alfonso XII.

Se alquilan

grandes locales propios para almacenes o industrias, a la entrada del camino de Barrios, con habitación para el encargado. Razón, Heredia Cortés, 23, principal, derecha, de 10 a 2 y de 4 a 8.

Neurinas

Hay varias neurinas, viudas y casadas, para criar en casa de los padres. También hay laboradoras de la huerta y de Valencia para criar en sus casas, todas con buenos informes. Razón, calle de la Verónica, número 12, bajo, detrás de la calle de Zaragoza.

FONO-ART



LA MEJOR COMPRA DE FERIA es un aparato parlante de los que vende la acreditada casa de gramófonos

FONO-ART Aparatos de todos los precios más baratos que nadie, y discos de las mejores marcas. Composuras de todas clases.

CHOFRENS, 3

Espacioso local

de unos 5.000 metros de superficie, rodeado de pared y verja recayente al anden de la estación de Godó (10 minutos de Valencia), con dos naves y habitación para casero, propio para academia, colegio, fábrica, talleres, almacén, casino, granja, campo de deportes y espectáculos, etcétera, se alquila o vende.

Razón: Abadía de San Martín, número 6, de 9 a 11, Valencia.

Se alquilan

grandes locales propios para almacenes o industrias, a la entrada del camino de Barrios, con habitación para el encargado. Razón, Heredia Cortés, 23, principal, derecha, de 10 a 2 y de 4 a 8.

AVISO A LAS SEÑORAS

Entresuelos de San Martín Saldos recibidos

Cortinones bordados con aplicaciones, a 10 ptas. Esponjas y crespones bordados, corte de bata, 6 ptas. Peral tutankamen, corte de bata, 4 ptas. MOSQUITEROS, desde 3 pesetas. Gran saldo crespon negro, a 4 ptas. corte de bata. Colechones, a 10 ptas. corte. Guantes y abanicos. Trajes baño, a 3 pesetas. Gabanes puntos día, a 30 ptas. y jerseys, a 20. Calcetines hilo y seda, 1'50 ptas. Gran saldo terciopelo seda, rayados en diferentes colores, para cortinajes y sillerías, doble ancho, a 14 ptas. metro. Pantalones hilo caballero, a 5 pesetas. Cubrecamas con fleco, a 6 ptas. Gran partida polonesa, corte de bata, 8 ptas. Toallas rusas, a 2 ptas. Cubrecamas brocatel, gran fleco, a 50 ptas. Camisas bordadas señora, a 4 pesetas. Ouellos plume, a 10 ptas. Gran saldo brocateles casamiento, a 12 ptas. Camisetas malla, a 2 ptas. Paraguas y sombrillas, a 6 ptas. Pañuelos bolsillo caballero, tamaño grande, jaretón, 6 ptas. docena, y para señora, caja de lujo, a 3 ptas. Peralces para vestidos, a 0 75 ptas. metro. Piezas tela blanca, a 15 ptas. Sábanas matrimonio, puro hilo, a 30 ptas.; de semihilo, a 15, y de algodón, a 10 ptas. Grandioso surtido en punto seda, desde 18 ptas. corte de traje, en adelante.

OCAJÓN. Se liquida una gran partida en trozos punto de seda.

Calle San Martín, 5, entresuelo. Teléfono 571. Por la farmacia, calle San Vicente, junto al asfador.

Ocasión para todos

Para comprar baterías de cocina de Aluminio puro, todos dicen que los Reyes del Aluminio son los que tienen mayor surtido y venden mucho más barato; además es calidad mucho más fuerte que otras casas.

Calle Zaragoza, núm. 10, Valencia.

APOPLEJIA (Falta de la Parálisis)

Angina de pecho, Vezes prematura y demás enfermedades originadas por la Arteriosclerosis e Hipertensión. Se curan de un modo perfecto y radical y se evitan por completo tomando

RUOL

Los síntomas precursoros de estas enfermedades: dolores de cabeza, ramba o culembres, zumbidos de oídos, falta de tacto, hormigueos, oídos (desmayos), modorra, ganas frecuentes de dormir, pérdida de la memoria, irritabilidad de carácter, congestiones, hemorragias, varices, dolores en la espalda, debilidad, etc., desaparecen con rapidez usando Ruol. Es recomendado por eminencias médicas de varios países; suprime el peligro de ser víctima de una muerte repentina; no perjudica nunca por prolongado que sea su uso; sus resultados prodigiosos se manifiestan a las primeras dosis, continuando la mejoría hasta el total restablecimiento y lográndose con el mismo una existencia larga con una salud verdaderamente.

VENTA EN VALENCIA: F. Rodríguez y C.ª, Pascual y Genis, 22, E. Gorostegui, Pl. Mercado, 72, y principales farmacias de España, Portugal y América.



El nuevo estribillo del loro: «PECA CURAR!!! PECA CURAR!!!»

Jabón, 1'50.—Crema, 2'50.—Folios, 3'50.—Aguas cutáneas, 5'50.—Aguas de Colonia, 3'50 6, 10 y 16 pesetas, según frasco. Lociones para el pelo, 4'50, 6'50 y 20 pesetas, según frasco.

Últimas creaciones Productos serie «IDEAL»

Acacia, Mimosa, Ginesta, Rosa de Jericó, Admirable, Matinal, Chipre, Rocío Flor, Rosa, Vértigo, Clavel Magist, Violeta, Jasmin, Jabón 3.—Polvos, 4.—Loción, 4'50, 6'50 y 20 pesetas, según frasco. Kneadita para el pañuelo, 18 pesetas, frasco con estuche.

Cortés Hermanos, Barriá, (Barcelona).

Señora: ¿Quiere usted vestir de seda?

Durante los días de Feria y temporada de baños, visite los Almacenes de Saldos de la calle de la Sangre, 15, entresuelo, frente al Ayuntamiento, y allí encontrará

Duquesas seda negra, doble ancha, a 8 ptas.; Sedas colores, a 3 ptas. Corte de bata, punto seda, negro y colores, a 22'50 ptas. Corte de bata, bengalina doble ancha, a 15 pesetas; Seda cruda, a 6 ptas. metro; Sedas estampadas, doble ancha, a 6 ptas. metro; Crespones seda, doble anchos, a 8 pesetas; Cortes de colchón, a 10 ptas.; Mosquiteras, a 3 pesetas; Esponjas última novedad, para batas de playa, a 10 pesetas; Stores crudos o blancos, a 8 ptas.; Camisas de peral para caballero, a 5 ptas.; Cortinas drill, a 7 pesetas; Alfombrillas de verano, a 2 ptas.; Sábanas, a 5 ptas.; Cubres damasco seda, desde 80 pesetas. Visiten estos Almacenes y se convencerán de su baratura. ¡OJO! Esta casa no tiene sucursal.

Muy interesante

Diariamente se reciben nuevos dibujos en bordados, puntillas, canesúes y otros artículos para confección de: sjueres de novia y de cristianar. También tenemos medias y calcetines de seda y sedalina a precios más baratos que nadie. Nuestros precios son de almacén verdad, y las señoras que compran en esta casa se ahorran mucho dinero. Almacén al por mayor David Barrés, S. A., plaza de Emilio Castelar, 19, entresuelo, frente al Hotel Valencia.

GRAN BALNEARIO VICHY CATALAN

Caldas de Malavella — Provincia de Gerona Temporada de 1.º de mayo a 30 de octubre

Aguas termales, bicarbonatadas, alcalinas, liticas, cloruradas sódicas Enfermedades del aparato digestivo - Hígado - Artritis en sus múltiples manifestaciones - Diabetes - Glucosuria - Consolidación de fracturas.

Establecimiento de primer orden rodeado de frondosos parques. Habitaciones grandes, cómodas y ventiladas; comedores y café espaciosos; salones espléndidos y elegantes para fiestas y atracciones. Capita muy hermosa. Alumbrado eléctrico. Campos para tennis y otros deportes. Garage. Teléfono. Administración: Bambá de las Flores, 18, Barcelona.

¿Quién hace el milagro? ¿Por qué se acredita? Su basta

—Pues, por que además de curar los mareos, vómitos y ligeros dolores de cabeza, es una Magnesia efervescente inmejorable y de agradable paladar; es por lo que se acredita en tan corto plazo la Magnesia Validada del doctor Ferrá.

Nunca está de más en una casa!.. Venta: Sucesor doctor Greus, plaza Santa Catalina; Gamir, calle San Fernando, y Centro farmacéutico.

Compañía Trasmediterránea

Servicio fijo rápido semanal, Mediterráneo-Cantábrico Salidas todos los sábados, de Valencia para Almería, Melilla, Ceuta, Sevilla, Cádiz, Huelva, Vigo, Villagarcía, Coruña, Gijón, Músel, Santander y Bilbao, admitiendo para todos estos destinos carga y pasaje.

Además de este servicio se también admitida mercancía para Avilés, San Esteban de Pravia, Luarca, Navia, Tapia, Ribadesella, Vega de Bilibaico, Foz y Vivero, y al efecto se entregan conocimientos directos y con fleco corrido.

Servicio fijo bisemanal para Baleares con salidas de Valencia todos los miércoles a las 20 horas para Ibiza, y los jueves, a las 18, para Palma y Mahón. Admitiendo para todos estos destinos carga y pasaje.

Servicio fijo bisemanal para Barcelona con salidas de Valencia todos los miércoles y sábados, a las 18 horas. Admitiendo carga y pasaje.

Servicio fijo para los puertos del Mediterráneo, costa Norte de Africa y Canarias, con salidas de Valencia los días 9 y 17 de cada mes, admitiendo carga y pasaje.

Líneas para Francia, Inglaterra e Italia. Servicios rápidos con salidas semanales. Admitiendo carga y pasaje.

Para informes: Representación de la Compañía en Valencia. Grao, muelle de Poniente, A. Teléfono núm. 3.068.

Venta de fincas

Urge la venta de varias fincas situadas en las calles de la Paz, Granvía, Cirilo Amorós, Bolsería y Pelayo. Plantas bajas y pisos en las calles de Jerusalén, Ermita y Pelayo. Informará el corredor José María Bernal, Maldonado, 5, entresuelo. Despacho de 9 a 12.

Pozos artesianos

Se taladran hasta 500 metros en todo país. Perforadoras a vapor. Vicente Matallá, Borrull, 23, Valencia.

Bizcos

Curaréis sin operación en la clínica del oculista doctor Gallur. Paz, 20, (junto al estanco).